

krz

Zählerstand per Smartphone ablesen

[23.02.2022] In der Region, für die das Kommunale Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (krz) zuständig ist, lässt sich die Zählerstandübermittlung jetzt via Smartphone erledigen.

Das Kommunale Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (krz) hat jetzt für die Stadt- und Wasserwerke der Region ein Feature eingeführt, das den Haushalten die Übermittlung des Zählerstands von 2021 vereinfacht und die Überprüfung durch die Stadtwerke erleichtert. Wie das krz mitteilt, können die Verbraucher über einen QR-Code im Anschreiben direkt die Internet-Eingabe mit dem Smartphone vornehmen. Zusätzlich bestehe die Möglichkeit, ein Foto jedes Zählers hochzuladen. Dies erleichtere den Stadt- und Wasserwerken die Validierung von Zählerständen.

Der digitale Weg wurde laut krz von den Verbrauchern sehr gut angenommen. Mehr als 100.000 Zählerstände seien via Web eingegeben worden, das entspreche 58 Prozent der rückübermittelten Ablesungen. Bei einem Drittel der über das Internet eingegebenen Zählerstände sei zudem ein Foto hochgeladen worden.

(th)

Stichwörter: Informationstechnik, Zählerstandübermittlung